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Albtal-Verkehrs-Gesellschaft 

Arbeitsforum holprig gestartet 
Am 30. Mai 2022 fand die erste Runde des Arbeitszeitforums 
bei der Albtal-Verkehrs-Gesellschaft (AVG) statt. In diesem 
Arbeitszeitforum, welches Bestandteil der Tarifeinigung vom 
13. Januar 2022 ist, sollen Regelungen aus dem Bereich der 
Arbeitszeit mit allen bei der AVG vertretenen Gewerkschaf-
ten, dem Betriebsrat und der Arbeitgeberseite besprochen 
und – sofern gemeinsam anerkannt – geändert werden. 
 
Zunächst ging es um die Themen Schichtplangestaltung und 
die Schichtsprünge aufgrund der bestehenden betrieblichen 
Regelungen. Leider gab es keine inhaltliche Annäherung zwi-
schen der Arbeitgeber- und der Arbeitnehmerseite. Hinter-
grund war, dass keine geeignete Grundlage gefunden wer-
den konnte, um sich der Problematik zu nähern. Aus Sicht 
der Arbeitnehmer ist dies jedoch zwingend nötig, um nach-
haltige Lösungen zu finden. 
 
Die Arbeitnehmerseite stellte dabei klar, dass den arbeitge-
berseitigen Wünschen auf einen Verzicht von bereits beste-
henden tariflichen Regelungen nicht entsprochen werden 
kann. Daraufhin nahm der Arbeitgeber die Themen rund um 
die Schichtplangestaltung vom Tisch, woraufhin nicht weiter 
über die Punkte gesprochen werden konnte. Das ist unver-
ständlich, da die Diskussion zwar kontrovers geführt wurde, 
aber Kompromisslösungen und damit eine konstruktive Lö-
sung nicht unerreichbar schienen. So bleibt es bei den beste-
henden tarifvertraglichen Reglungen und die Betriebspar-
teien sind am Zug.  
 
Die zweite Runde wurde für den 1. August 2022 terminiert. 
Dann werden die noch offenen Punkte zu den Wegezeiten 
besprochen. Aber auch die vorgenannten Themen sind lös-
bar, sofern Kompromissfähigkeit vorhanden ist. 


